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El PP no es responsable. Efectivamente, son irresponsables
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Ante las contestaciones a nuestras primeras 
declaraciones sobre la gestión del actual 
gobierno municipal después de cien días, ha 
hecho el Partido Popular, queremos aclarar 
punto por punto, todo lo que se nos dice, ante 
la opinión pública de Priego.

Nos dicen en su primer punto que los datos 
económicos que ha ofrecido el equipo de 
Gobierno , son datos reales basados en los 
informes de intervención del Ayuntamiento 

de Priego de Córdoba, 
Contestación corta y sencilla. Los datos que disteis son basados, es decir  extractados no disteis los datos 
completos, eso no es muy fiable, de todas formas los que dimos nosotros son contrastables también en 
informes y presupuesto.
En  segundo lugar dice que a hoy no les quedan mas de 500€ en las cuentas después de echar a 9 personas 
del Plan Especial, y no gastar ni un euro en sustituir al personal de limpieza y de obras en vacaciones.
A esto les contestamos que nosotros tenemos recogidos en el acta de arqueo del día que salimos del 
Gobierno Municipal DOS MILLONES DE EUROS, comprendemos que como casi siempre, las cuentas 
están a cero y las líneas de crédito sirven para que el dinero se estire hasta que lleguen los ingresos. Nosotros 
tuvimos que renovar dos operaciones por cerca de tres millones de euros en los primeros CIEN DIAS, para 
pagar lo que dejaron.
Al hilo del personal del Plan Especial, nosotros en la anterior legislatura no lo tuvimos durante mas seis 
meses y ustedes dijeron, y está recogido en acta de pleno, que era IMPRESCINDIBLE
En tercer lugar  habláis del incremento de los remanentes negativos.
Los remanentes de tesorería ya acabáis de decir que vienen de atrás, solo hay una diferencia que los 
remanentes anteriores a 2008 se hicieron en tiempos en que no solo no había crisis sino que los ingresos del 
ayuntamiento por urbanismo fundamentalmente eran mayores, llegando a su mayor cantidad en 2004 a 2007, 
pero claro se vendieron los solares, no dejaron nada.
Hablan de facturas en los cajones y de decisiones arbitrarias, y de deudas en plaza de toros y consorcio de 
diputación.
¿os referís a obras que hay que acometer de urgencia o para evitar gastos mayores? ¿a las de 
acondicionamiento del solar del instituto Carmen Pantión que estaba en ruinas y había que sacar de allí 
rápido a los alumnos y profesores? 
En la Plaza de Toros ¿a obras aprobadas por el técnico director que eran imprescindibles para la terminación 
y adecuación al Reglamento Taurino, y que significaban que si se dejaba la plaza abandonada, como 
hicisteis vosotros por cierto, en la anterior legislatura, multiplicaban por diez el gasto para terminarlas luego? 
¿o acaso vais de nuevo a abandonar la plaza, como habéis hecho sin limpiarla siquiera? Recordad que es un 
edificio histórico que protege la ley y que hay que conservar y evitar su deterioro.  



Sobre urbanizaciones y obras recibidas mejor ni hablar, os recuerdo que ni siquiera se controlaban por los 
técnicos municipales en la anterior legislatura, solo al final, se les pedía un certificado,tenemos ejemplos: en 
las obras de la piscina municipal la dirección técnica la llevaba la misma empresa constructora y todavía 
piden un modificado de mas de 500,000€. (Antes de quebrar, dejando mucho dinero a deber a empresas de 
Priego), urbanización del Solar municipal de equipamiento en Barriada Jesús de la Columna, etc etc...
Además sobre la Piscina cubierta,  ¿no erais vosotros los que demandabais su terminación y apertura 
inmediata? rebuscad en los cajones de las facturas a ver si dais con una solución para que al ayuntamiento no 
le cueste ese dinero tenerla abierta, que la hay. Por cierto ¿cuanto se gastó allí de más? Y en el párrafo 
anterior ya veis el control que se llevaba cuando gobernabais.
Otro ejemplo: la replica de la estatua de la Defensa de Zaragoza la dejasteis sin pagar, el gobierno socialista 
la pagó y la instaló, como tantas y tantas cosas. Y lo hizo sin discutir, en cuanto se pudo se hizo.
Otro ejemplo: no pagasteis ni un duro a Diputación de planes provinciales de 2003 a 2007, y superaban esas 
deudas los 700,000€.
En cuarto lugar:  Que se deben a proveedores cerca de CUATRO MILLONES QUINIENTOS MIL EUROS, 
sin que haya efectivo alguno para su abono, correspondiendo en su 90 % a gastos correspondientes a 
ejercicios pasados de gestión socialista.
Se debe ese dinero porque no se han renovado los préstamos y ya os dijimos que en julio de 2007 había 
3.700.000€, claro nosotros renovamos esos prestamos y pagamos, vosotros como no lo hacéis pues cada vez 
es mayor esa cantidad,pronto será el doble, recordar que hay intereses, nosotros fuimos pagando durante 
cuatro años. Id al banco, antes de que os coman los intereses y dejaros de intentar dar lecciones.
Dicen que a la empresa GEISS se le debe una cantidad superior a los 500.000 €, a ENDESA mas de 
400.000, así como otras cantidades muy significativas a diferentes empresas de Priego (empresa de limpieza, 
Hormigones Lozano, empresa concesionaria de autobuses, etc.) las cuales se ven abocadas al cierre por la 
morosidad del Ayuntamiento ya que no se les ha abonado una factura desde principios del año 2010.
Nosotros decimos que a  ningún proveedor se le ha engañado nunca, nunca se le ha dicho que se le fuera a 
pagar pronto, pero cuando se ha hecho  una obra se ha pagado siempre, PUEDE QUE TARDE, pero 
siempre. Podemos hablar de las obras de limpieza de la muralla del castillo en la calle de nueva apertura, que 
no pagaron ustedes y nosotros si lo hicimos religiosamente, cuando llegamos en 2007. 
Hablando de Geiss, de dar beneficios en una cantidad importante, antes de 2003,  con el mandato del actual 
concejal de hacienda como Administrador único, se llega a prácticamente tener cero euros de beneficios ¿de 
quien es la empresa GEISS? Del Ayuntamiento ¿verdad?
Dicen en 6º lugar que, no es imputable a este gobierno la política restrictiva de las entidades financieras a 
renovar y/o conceder créditos a nuestro Ayuntamiento, y que se encuentra, según dichas entidades, ENTRE 
LOS DIEZ PEORES AYUNTAMIENTOS DE ESPAÑA.
En la anterior legislatura los bancos nos dieron siempre los préstamos a pesar de que el PP votaba siempre en 
contra y desprestigiaba al Ayuntamiento, declaración tras declaración, ahora hace lo mismo.  Así querrán 
que le den préstamos.
Sobre  eso de que la desorganización municipal creada por los Socialistas que no tiene limites, personal, 
servicios, talleres, vehículos. Gastos sin control...
Sólo decimos una cosa que los socialistas han gobernado Priego y son culpables de muchas cosas, malas y 
buenas, pero es que ustedes han estado,PERO NO HAN GOBERNADO, ¿por que no cambiaron eso en sus 
cuatro años? NI HICIERON. NI HACEN NADA, y eso sobre algo que les parece tan mal.
Dicen que es insoportable abonar 400,000€ al año por el mantenimiento de la piscina cubierta, más de 
10,000€ al mes por la luz del polideportivo, o mas de 6000€/mes en gasoil de los vehículos municipales, o el 
mantener, sin control alguno, el pago de la luz en edificios que están siendo utilizados por personas privadas, 
o haber creado una administración local donde hay más “jefes que indios”.
Sobre los gastos municipales, en vehículos, ustedes gastaban mas gasoil, ahora solo está mas caro como bien 
saben los ciudadanos,  y por otro lado ¿a las aldeas? ¿como piensan mandar a los trabajadores? ¿andando?
el polideportivo ¿quieren cerrarlo?¿piensan quitar la calefacción en los colegios? 
Sobre la luz ¿no se han dado cuenta de que ha subido?¿mantener sin control el pago de la luz? ¿es que 
ustedes no piensan pagarla? ¿Se refiere a los colegios?¿se refiere a la Escuela de adultos? ¿a la Casa de la 



Juventud? ¿Escuela Municipal de Música?
Lo de haber creado una administración donde hay mas "jefes que indios" ¿no dieron ustedes su aprobación a 
la valoración de puestos de trabajo justo en mayo de este año? ¿que reclaman ahora?
Sobre la realidad de este municipio es la de otros muchos de España, por una falta de financiación 
persistente a lo largo de los años y por no aprovechar los años buenos 2003-2007.
Hablan de tomar medidas drásticas, esas ¿las tomarán a partir de ahora?, en el verano no ha tocado nada, 
¿para el año que viene? ¿quieren quitar los festivales? ¿la Escuela de Artes plásticas? ¿las campañas de 
sensibilización medioambiental? ¿el arreglo de caminos? ¿los patronatos?
No digan que una medida drástica es quitar una farola encendida y otra no, cuando saben que en la anterior 
legislatura se cambiaron muchas por bajo consumo o bajísimo consumo (LED) y más hay con regulador de 
intensidad, eso baja el consumo sin apagar una farola, hay medidas mucho mas efectivas y que no cuestan 
nada, busquen en los cajones, o pregunten a los técnicos, se hicieron estudios, y por favor PAGUEN LA 
LUZ como los años anteriores hicimos religiosamente.
Dicen que no entienden como políticos con esta gestión y HABIENDO PERDIDO MAS DE LA MITAD 
DE LOS VOTOS, no tengan la dignidad, ni la vergüenza política de marcharse, como lo han hecho 
compañeros de partido y vecinos de Lucena, Cabra, Baena, etc. y ellos sigan sembrando aquí el desconcierto 
y el “tú más” y “La culpa es tuya”
¿Ustedes entienden y aceptan la Democracia? Parece que no. Los votos socialistas son algunos mas que en 
los del PP en la anterior legislatura y valen por cinco concejales, los que hay, si les resultamos molestos, 
pues se aguantan, eso es democracia,nosotros los aguantamos a ustedes.
Ustedes no nos votaron, los que nos votaron nos pidieron que siguiéramos estos cuatro años y eso haremos, 
sus votantes les piden a ustedes que cumplan su programa, HAGANLO.
Dicen que los socialistas somos los únicos responsables de esta situación, y que ustedes no tienen 
responsabilidad alguna. 
Desde luego ustedes son quienes echan culpas a los demás, nosotros tenemos claro que ustedes ni antes ni 
ahora HAN HECHO NADA, pero NADA DE NADA. 
Y ¿no piensan hacer nada? ¿Solo seguir así? Eso es ser unos irresponsables, es decir efectivamente no tener 
responsabilidad alguna
Dicen que el equipo de gobierno del PARTIDO POPULAR, pese a la gravísima y critica situación del 
Ayuntamiento va a seguir trabajando, desde el dialogo y el respeto a los trabajadores del Ayuntamiento, las 
asociaciones, los vecinos y todos los que tengan voluntad de sacar adelante a nuestro pueblo, dejando a un 
lado las defensas partidistas y demagógicas de grupos como los actuales concejales del PSOE, que solo 
tratan de justificar su pésima e injustificable gestión, solicitando, si cabe, desde el respeto más absoluto a esa 
fuerza política y a sus dirigentes, que pongan de una vez fin a vida política local de los únicos responsables 
que han llevado a Priego al descalabro y la ruina, y que entre todos sabremos salir.
No digan ustedes mas veces lo de seguir trabajando, háganlo
A los trabajadores del ayuntamiento, ¿se refiere a los que por amiguismo colocó el PSOE?¿se refiere a los 
jefes que sobran? ¿no quedamos en que solo hay eso?
A los vecinos ¿se refiere a los que usan la piscina cubierta?¿el polideportivo? ¿la escuela de adultos?¿a los 
niños de los colegios?¿a las asociaciones?
Sobre las defensas partidistas, “poner fin a la vida política” ¿Por que no piden que nos fusilen? ¿eso no es 
atacar? ¿que hacen ustedes? ¿Saben lo que hicimos en la anterior legislatura? CALLAR Y OBRAR, ahí 
están las notas de prensa, aguantamos todos sus ataques y son muchos y muy mentirosos.
Ustedes atacan siempre, en las primeras declaraciones que nuestro grupo ha hecho en sus primeros cien dias 
de gobierno, han saltado inmediatamente e incluso de forma personal, a pesar de la cortesía de estos cien 
primeros días, que ustedes por supuesto no nos dieron. 
Tenemos claro que les molestamos, en la siguiente legislatura probablemente habrá otras personas en el 
PSOE, pero en ésta, están los que están, los que han votado los ciudadanos, exactamente  CINCO,  se lo 
repetimos, por mas que a ustedes les moleste que haya alguien que  los critique, sus modos en esto no son 
precisamente democráticos, cuando se meten en casa de los demás e insultando.
De nuevo y por último dejen de decir vamos a hacer y hagan algo, sus votantes se lo demandan, nosotros 



haremos que nos mandan los nuestros, control y oposición cuando no estemos de acuerdo con algo.


